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Prevenzione degli incendi: rinnovata convenzione tra
Provincia e Consorzio di Bonifica

14 LUGLIO 2014, 16:18  CATANZARO  ATTUALITÀ

È stata rinnovata la convenzione sottoscritta lo scorso anno tra

l’Amministrazione Provinciale di Catanzaro e il Consorzio di

Bonifica Ionio Catanzarese,   f inalizzata alla prevenzione degli

incendi al l ’ interno del l ’area del  Parco del la Biodiversità

Mediterranea.

A sottoscrivere l’intesa il commissario straordinario dell’ente intermedio

Wanda Ferro e il presidente del consorzio Grazioso Manno, che hanno

deciso di dare vita ad un presidio permanente a tutela del grande

polmone verde del capoluogo, che vedrà il personale del consorzio

impegnato nell’attività della prevenzione incendi, in piena sinergia con il personale provinciale, in particolare gli

addetti del parco e la Polizia Provinciale, e con il coordinamento della dirigente dei Servizi del Parco dott.ssa

Rosetta Alberto.

In particolare il personale forestale del Consorzio supporterà l’Amministrazione Provinciale nell’esecuzione

delle opere di prevenzione degli incendi, come la creazione di fasce tagliafuoco, la pulitura del sottobosco, il

decespugliamento, la rimozione delle sterpaglie. Inoltre saranno garantiti interventi di contrasto agli incendi

boschivi e di vegetazione, con le relative attività di ricognizione, sorveglianza, allarme e spegnimento con mezzi

da terra assicurando la presenza stabile, nel periodo antincendio, di una squadra di pronto intervento operativa

almeno h16 con possibilità, in caso di necessità, di garantire un servizio h24.

“Nel periodo estivo – hanno spiegato Wanda Ferro e Grazioso Manno – gli incendi boschivi rappresentano una

realtà costante che mette a rischio i 60 ettari del Parco con il suo ricco ecosistema. In mancanza di risorse

adeguate da destinare alla prevenzione, i due enti hanno scelto la strada della collaborazione per garantire una

migliore tutela del territorio”.
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Dovadola, al via i lavori per
rimuovere la frana in Via delle
Vigne
In particolare nel Comune di Dovadola un vasto movimento franoso ha
prodotto un crollo di massi rocciosi che si sono staccati dalla scarpata e
il parziale crollo della carreggiata stradale, mettendo in pericolo la strada
stessa e le abitazioni sottostanti

A Dovadola sono iniziati i lavori per rimuovere gli effetti di un
evento franoso che risale a oltre un anno fa e restituire
sicurezza alla via delle Vigne. "Dalla Protezione Civile della
Regione Emilia-Romagna sono stati stanziati 44mila euro per
la messa in sicurezza della strada -  ricorda il sindaco Gabriele
Zelli - in seguito ai danni che si sono verificati nella stagione
primaverile 2013 quando gran parte del territorio regionale è
stato colpito da numerosi eventi alluvionali e dissesti diffusi
soprattutto nel territorio collinare e montano".

In particolare nel Comune di Dovadola un vasto movimento
franoso ha prodotto un crollo di massi rocciosi che si sono staccati dalla scarpata e il parziale
crollo della carreggiata stradale, mettendo in pericolo la strada stessa e le abitazioni sottostanti. È
da puntualizzare che la via in questione costituisce nella stagione autunnale e invernale l’unico
accesso a case rurali in cui risiedono diverse famiglie in quanto l'altro tratto non é percorribile
quando il fiume ha una portata d'acqua superiore alla norma. "Il Comune di Dovadola, pertanto
richiese un finanziamento straordinario - ricorda il sindaco Zelli - per bonificare la situazione
indicando come Ente attuatore dei lavori il Consorzio di Bonifica della Romagna che ha
provveduto alla redazione del progetto esecutivo di cui adesso inizia la realizzazione".

A dirigere i lavori sarà il geometra Maurizio Perpignani, dipendente del Consorzio di Bonifica, il
quale spiega che "si é aspettata la stagione estiva (anche se questo luglio è veramente anomalo)
perché per la realizzazione del muro in gabbioni e delle opere in parete (reti paramassi) abbiamo
dovuto necessariamente interrompere il traffico in un tratto e quindi buona parte della popolazione
residente adesso ha come unico accesso un guado sommergibile, che in caso di piene viene
sommerso e quindi non é percorribile".

Annuncio promozionale

"Tempo permettendo, contiamo di realizzare tutte le opere entro metà agosto - informano il
geometra Maria Giovanna Garavini, altro tecnico del Consorzio, e l'ingegner Paola Campana,
professionista incaricata dei calcoli strutturali, che vedranno all'opera per l'esecuzione
dell'intervento direttamente le esperte maestranze consortili". "In questo caso - conclude il vice
sindaco Kabir Canal - bisogna sottolineare che la collaborazione tra Enti che conoscono e sono
presenti nel territorio rappresenta un vero valore da salvaguardare"

  Invia un contributo
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Le 101 opere incompiute
#sbloccafuturo, tra
sicurezza del territorio ed
ecomostri
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È operativa la struttura di missione contro il
dissesto idrogeologico
In vista ci sono 3.395 cantieri per 4 miliardi di euro in tutte le Regioni

È entrata in fase operativa la struttura di
missione di Palazzo Chigi “contro il dissesto
idrogeologico e per lo sviluppo delle
infrastrutture idriche”, coordinata da Erasmo
D'Angelis e con direttore Mauro Grassi,
presentata mattina con il sottosegretario alla
Presidenza del Consiglio, Graziano Delrio.

La sfida è affrontare e risolvere i ritardi clamorosi
di due settori in emergenza e in infrazione
europea con pesanti sanzioni in arrivo. In vista ci
sono 3.395 cantieri anti-alluvioni e per la messa
in sicurezza dalle frane e 183 opere per
depurazione scarichi urbani e disinquinamento
di fiumi e laghi. Previsti interventi per circa 4
miliardi di euro in tutte le Regioni.

Il numero complessivo degli interventi previsti - da
Accordi di programma Stato-Regioni siglati nel
2009-2010 e da richieste successive in seguito ad
eventi meteo devastanti - è di 3.395 opere anti-
emergenza. A distanza di 4 anni, solo il 3,2% degli
interventi (109) risulta concluso, il 19% (631) in
corso di esecuzione e il 78% fermi, ostaggi di
burocrazia, in fase di progettazione o di
affidamento o non ancora finanziati e comunque
ancora molto lontano dalla fase di cantiere.

Il Governo ha affidato alla struttura di missione
misure straordinarie e il compito di fare regia e

coordinare tutte le strutture dello Stato - ministeri, Protezione civile, regioni, enti
locali, consorzi di bonifica, provveditorati alle opere pubbliche, Genio Civile ed enti e
soggetti locali -, per trasformare in cantieri oltre 2,4 miliardi di euro non spesi dal
1998 per ridurre stati di emergenza territoriali: casse di espansione e vasche di
laminazione di fiumi e torrenti, argini anti-alluvioni, briglie per regimentazione acque,
messa in sicurezza di frane, stabilizzazione di versanti a rischio crollo, riattivazione di
linee Fs locali interrotte e di ponti e infrastrutture viarie di Anas.

In più nel bilancio dello Stato sono utilizzabili e ancora non spesi né impegnati in fase di
cantiere 1,6 miliardi di euro stanziati con Delibera Cipe nel 2012 per opere urgenti di
fognature e depuratori nelle Regioni del Sud da concludere entro il 2015, la
maggior parte tra Sicilia e Calabria.

Al termine della conferenza stampa è stata consegnata al sottosegretario Delrio la
petizione #dissestoitalia che chiedeva al Governo di uscire dall’emergenza per
occuparsi della prevenzione sul territorio. Lo hanno fatto il presidente di Ance, Paolo
Buzzetti, il presidente di Legambiente, Vittorio Cogliati Dezza, il presidente del
Consiglio nazionale degli architetti, Leopoldo Freyrie, e il consigliere nazionale
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dell'Ordine dei geologi, Eugenio Di Loreto.
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Consorzio Toscana Nord - Lucca - allagamenti luglio 2014

Il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord sta fronteggiando, anche in

Lucchesia, l’ondata di maltempo che si sta abbattendo sul territorio: si

registrano infatti piogge intense e ripetute, che per il momento stanno

provocando piccoli episodi di allagamenti localizzati.

 Molti i punti su cui i tecnici e gli operai del Consorzio stanno

intervenendo: sul Rio Isolella, a San Quirico di Moriano (con dislocazione

di sacchini di sabbia a scopo precauzionale), e poi sui rii di Sant’Alessio,

San Macatio (in particolare Rio Ducaia), Santa Maria a Colle, Torre (in

particolare alla confluenza tra Rio dei Lecci e Freddana), Sant’Anna,

Saltocchio (Canale Giallo), Ruota (Rio Fossone di Chiudenda) e sul

reticolo irriguo di Marlia.

Si sta inoltre rimuovendo materiale che si è accumulato all’altezza della

cateratta del Rio Casale, sulla via Pesciatina, nel Capannorese.
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[Certaldo] Oltre 150 maggiolini invadono il borgo
alto. Spuntano Herbie e modelli storici: decine di
appassionati e turisti attirati da questo raduno

1 / 2

    GONEWS.IT (WEB)
Data

Pagina

Foglio

14-07-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 30



Per segnalare problematiche sulla Lucchesia e sull’area pisana del

comprensorio del Consorzio Toscana Nord, si può chiamare il numero

verde 800/999778; si ricorda che è inoltre sempre attivo, 24 ore su 24, il

servizio di reperibilità al numero 348/8867459.

Fonte: Consorzio Toscana Nord
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La morsa del maltempo sembra non voler mollare la presa

sulla provincia di Lucca. Da questa notte, infatti, dopo una

domenica di tregua, è tornata a cadere copiosa su tutto il

territorio, creando ancora danni e disagie criticità che

hanno reso necessaria l'apertura dalle 8 della sala della

Protezione Civile di Palazzo Ducale. Tante le telefonate fin

dalle prime ore del mattino (il picco della pioggia si è avuto

intorno alle 6) ai vigili del fuoco per allagamenti e

problematiche di vario tipo. Tra le 7 e le 9 di questa

mattina (14 luglio) secondo la protezione civile, in alcune zone della Lucchesia, sono caduti tra gli 80 e i

100 millimetri di pioggia. Alle undici ne erano caduti in tutto 113 millimetri, 40 soltanto dalle 10 alle

undici. La situazione, stando alle previsioni, resterà critica almeno fino alle 14. Nel pomeriggio i fenomeni

temporaleschi dovrebbero attenuarsi, per cessare poi in serata.

Il problema più grosso, di primo mattino, si è registrato in viale Europa a Marlia, dove è stato chiuso

temporaneamente chiuso il sottopasso che collega con la via del Brennero, creando difficoltà anche per il

traffico pesante: la situazione è stata risolta a metà mattinata. Un altro sottopasso si è rapidamente

allagato, causando problemi al traffico in uscita proveniente da Viareggio, quello dell'autostrada all'altezza

di San Donato. A preoccupare di più il reticolo idraulico minore che è esondato in diverse zone. Si sono

verificati allagamenti nella zona di Mutigliano (via dei Borelli), Tre Cancelli (Corte Giuliani e Corte

Castello), Ponte Freddana (Via Quirichetta), Sant'Alessio lungo la via provinciale, Santa Maria a Colle

(zona presso la chiesa e Corte Beltempo), Nozzano Castello, San Macario, Ponte del Giglio, ed altre

zone. Per questo la Protezione Civile che ha attivato immediatamente il centro operativo comunale ha

inviato sul posto le squadre dei volontari (Croce Verde Lucca e Ponte a Moriano, Croce Rossa,

Misericordia, Anpana, Valpac, Radioclubcittà di Lucca) per supportare le criticità con la consegna di

ballini e supporto tecnico anche sull'ausilo di idorvore per lo svuotamento dei locali. Sempre per gli effetti

della pioggia intensa, si sono verificate numerose frane che hanno interessato la viabilità, provinciale e

soprattutto comunale. In particolare in via per Torre in località Cerreto la viabilità è interrotta e alcune

famiglie sono isolate; in via Di Matteo per Piazzano, la viabilità parzialmente interrotta; frane e viabilità in

parte interrotta anche in via delle Gavine a Piazzano, via di Castagnori (interrotta in due punti, sei famiglie

risultano isolate), e via di Rugano a Pieve S.Stefano. Tre alberi pericolanti in via Pfanner a San Marco,

dove sono in contro verifiche per garantire l'incolumità dei passanti. Risolte le criticità riscontrate in

mattinata in via di Cerreto. In Versilia difficile la situazione, invece, a Camaiore.
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Tra le situazioni più critiche quella a Sant'Alessio, dove i

campi sono stati allagati dalla pioggia insistente. A San

Macario fa paura la Contesora che in mattinata ha

raggiunto livelli di guardia. Allagamenti anche sui viali

della circonvallazione e gli spalti delle Mura di Lucca

sono finiti ancora una volta sott'acqua. I vigili del fuoco

sono dovuti intervenire anche per allagamenti di

scantinati e garage della case, tra Sant'Anna e

Sant'Alessio. Strade e scantinati allagati anche

nell'Oltreserchio. In campo anche gli uomini della

protezione civile comunale che stanno monitorando la situazione e stanno intervenendo anche su alcuni

smottamenti che si sono registrati nelle strade di collina. A Marlia, nel territorio del comune di Capannori,

notevoli disagi alla circolazione a causa dell'allagamento del sottopasso ferroviario in viale Europa. Sul

posto la polizia municipale di Capannori e la polizia stradale di Lucca hanno regolato il traffico, ma i

disagi all'ora di punta del mattino hanno letteralmente mandato in tilt la circolazione.

Superlavoro per il Consorzio di Bonifica. Il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord sta fronteggiando,

anche in Lucchesia, l’ondata di maltempo che si sta abbattendo sul territorio: si registrano infatti piogge

intense e ripetute, che per il momento stanno provocando piccoli episodi di allagamenti localizzati.

Molti i punti su cui i tecnici e gli operai del Consorzio stanno intervenendo: sul Rio Isolella, a San Quirico

di Moriano (con dislocazione di sacchini di sabbia a scopo precauzionale), e poi sui rii di Sant’Alessio,

San Macatio (in particolare Rio Ducaia), Santa Maria a Colle, Torre (in particolare alla confluenza tra Rio

dei Lecci e Freddana), Sant’Anna, Saltocchio (Canale Giallo), Ruota (Rio Fossone di Chiudenda) e sul

reticolo irriguo di Marlia. Si sta inoltre rimuovendo materiale che si è accumulato all’altezza della

cateratta del Rio Casale, sulla via Pesciatina, nel Capannorese.

Per segnalare problematiche sulla Lucchesia e sull’area pisana del comprensorio del Consorzio Toscana

Nord, si può chiamare il numero verde 800.999778; si ricorda che è inoltre sempre attivo, 24 ore su 24, il

servizio di reperibilità al numero 348.8867459.

Problemi in Valfreddana, Pescaglia chiede intervento Consorzio Tecnici al lavoro da questa

mattina anche in Valfreddana nel territorio comunale di Pescaglia. Ne parla il sindaco Andrea Bonfanti:

“Abbiamo appena terminato sopralluogo in Valfreddana - scrive intorno alle 11,30 - con l'ufficio tecnico e

la polizia municipale. Bisogna intervenire al più presto sulla regimazione delle acque con la Provincia ed il

Consorzio di Bonifica, lo faremo al più presto. L'amministrazione esprime vicinanza a chi ha subito danni

o disagi, cercheremo di far in modo non accada più”.

Precipitazioni eccezionali. E’ un luglio da record per

le piogge in Lucchesia. Secondo il centro funzionale di

monitoraggio della Regione Toscana il nubifragio si è

concentrato sulla provincia di Lucca e in particolare su

alcune zone, dove si registrano i disagi maggiori. In due

ore, secondo la protezione civile provinciale, dalle 7 alle

9 di stamani, sono infatti caduti fino a 100 millimetri di

pioggia. Si tratta, secondo le statistiche del luglio più

piovoso degli ultimi decenni. Solo nel 1932 ha piovuto di

più, ma si attendono precipitazioni fino alla giornata di

domani e potrebbe davvero essere un dato da record.

FOTO - Il maltempo in Lucchesia
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  Assemblea pubblica del
Consorzio di Bonifica della
Maremma Etrusca

In: Agricoltura, Economia, Politica, Tarquinia
14 luglio 2014 - 11:32

TARQUINIA – Il Consorzio di Bonifica
della Maremma Etrusca ha indetto
un’assemblea pubblica, il 17 luglio,
alle ore 18, nella sala consiliare del
palazzo comunale di Tarquinia,  per
denunciare l’agonia dei Consorzi di
Bonifica del Lazio per i ritardi della
Regione nel rimborsare gli

ingentissimi crediti per l’attività istituzionale svolta (anche da oltre tre
anni) e per le difficoltà di Equitalia nel riscuotere i contributi consortili.
Sono stati invitati a partecipare il prefetto di Viterbo, i rappresentanti
regionali, provinciali, i sindaci dei Comuni del comprensorio, i dieci
presidenti dei Consorzi di Bonifica laziali, le organizzazioni sindacali
agricole e i sindacati dei lavoratori.
 
«La nostra agonia si sta consumando nel silenzio sconfortante delle
Istituzioni e dei mezzi d’informazione. – dichiara il Consorzio di Bonifica
della Maremma Etrusca – È quindi un’occasione importante per far
conoscere all’opinione pubblica cosa sta accadendo e le proposte
necessarie per risolvere i problemi, che stanno paralizzando tutto il
sistema bonifica. Confidiamo in una massiccia presenza
all’assemblea, se si condivide l’importanza di mantenere un’efficace
presenza sul territorio dei Consorzi, per le finalità di difesa e tutela cui
sono addetti.
 
Sarebbe gravissimo e incomprensibile al personale consortile, che
non percepisce regolarmente stipendi e contributi, e a tutta la
proprietà consorziata, alla quale non sono più garantiti gli importanti
servizi di bonifica e d’irrigazione, l’assenza o il silenzio dei soggetti
responsabili della gestione e tutela del territorio invitati a intervenire».

Articoli correlati:

Confagricoltura incontra gli assessori Ricci e Refrigeri
Il 22 giugno la Mediofondo Selva della Roccaccia 2014
“Acqua pubblica o privata?”: incontro a Civitella d’Agliano
Tarquinia: maltempo, la Cia richiede lo stato di calamità naturale
Coldiretti: “Soddisfazione per riconferma Tonello alla presidenza Cai”
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14.07.2014

Il 4 luglio,presso la sala convegni del Consorzio Adige

Euganeo ad Este, si e' tenuta la prima assemblea per

l'avvio del Contratto di Fiume.I recenti eventi alluvionali

e le cosiddette bombe d'acqua che negli

ultimi anni hanno sempre piu flagellato la nostra

Regione, ed in particolare la bassa padovana, hanno

messo in luce la necessita' di intervenire rapidamente

nella risoluzione di queste problematiche. Per questo

si e' pensato ad uno strumento di concertazione tra i

soggetti interessati alla salvaguardia del territorio, ovvero alContratto di Fiume per il comprensorio di

bonifica Adige Euganeo.

La partecipazione e' stata ampia, con 50 rappresentanti dei 70 comuni del comprensorio consortile, il

settore della Difesa del Suolo della Regione Veneto, il Genio Civile, l'Ente Parco Colli Euganei, i tre

GAL presenti sul territorio, alcuni rappresentanti dei pescatori della laguna di Venezia, l'Unione Veneta

Bonifiche e gli stakeholders economici ed ambientali.

Lo strumento, che ha incontrato la massima adesione da parte dell'Ass. all'Ambiente della Regione

Maurizio Conte, e' stato ben accolto dai presenti, e, a detta delPresidente del Consorzio Antonio

Salvan, non avra' alcun costo e andra' ad alleggerire la burocrazia, che spesso blocca opere

fondamentali nei momenti di estremo bisogno.L'unica condizione da rispettare e' la partecipazione

agli incontri, che implichera' la responsabilita' dell'impegno volontario alla tavola rotonda.

Il prossimo appuntamento si terra' ad Este, nel mese di settembre. In quella giornata si provvedera'

alicenziare il documento di impegno con la definizione delle strategie comuni da intraprendere

assieme (Fonte ANBI).

Per info: www.uvb.it

(Leggi tutto l'articolo tratto da: http://www.galpatavino.it) 
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Ferrovie, accordo Toscana-Umbria per stazione alta velocita'

Daniela Santanche' vuole 'l'Unita'', c'e' l'offerta. Il comitato di
redazione: Proposta irricevibile

Lo Stato mette in vendita 15 immobili, c'e' anche la ex Casa
del Fascio a Caravaggio

Alitalia, pressing sulla Cgil per la firma. Lupi: Ma andiamo
avanti anche senza

Alitalia, ok da Cisl, Uil e Ugl alla proposta del governo. Cgil
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CRITICAMENTE: ECONOMIA

Scherzetto o riassetto? Conservatori riformisti negli USA

(Fonte:
znetitaly.altervista.org)

 

di Paul Krugman 2 luglio
2014

Sam Tanenhaus chiede:
'Quello Repubblicano puo' essere un partito di idee?'

Caspita, no. Questa e' un'altra edizione di risposte semplici a
domande semplici.

Piu' specificamente i 'conservatori riformisti' sembrano
principalmente offrire idee presunte nuove con l'unico scopo
di...
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Dissesto idrogeologico, parte la
missione di #italiasicura, nuova
struttura di missione creata dal
Governo

ATTUALITA' | lunedì 14 luglio 2014, 13:19

Condividi  |  

6.633 Comuni in Italia, l'81,9%, hanno aree in
dissestro idrogeologici: la Liguria uno dei territori più
a rischio

Bella, ma fragile. E’ questa l’immagine dell’Italia che
è uscita dalla presentazione di #italiasicura, la nuova
struttura di missione creata dal Governo contro il
dissesto idrogeologico e per lo sviluppo delle
infrastrutture. L’81,9% dei Comuni in Italia, 6.633 per
l’esattezza, hanno aree in dissesto idrogeologico: in
pratica otto centri su 10 hanno aree interessate dal
suo facilmente degradabile. Tra questi sicuramente la
Liguria è uno dei territori più a rischio, basti pensare
solo alla frane, smottamenti e cedimenti di strade
che si sono verificate lo scorso gennaio‐febbraio a
seguito del maltempo che ha imperversato sulla
nostra regione. Su tutti ovviamente il crollo del
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terrazzamento di Andora che ha causato il
deragliamento del treno.

Lo Stato, dal 1945 ad oggi, ogni anno ha pagato 3.5
miliardi l’anno per danni e risarcimenti da frane ed
alluvioni. Per questo motivo il Governo ha creato e
presentato negli scorsi giorni #italiasicura, una
struttura di missione di Palazzo Chigi, entrata ora
nella fase operativa, e che si propone “contro il
dissesto idrogeologico e per lo sviluppo delle
infrastrutture idriche”. In programma quindi a breve
 3.395 cantieri anti‐alluvioni e per la messa in
sicurezza dalle frane e 183 opere per depurazione
scarichi urbani e disinquinamento di fiumi e laghi.
Previsti dunque interventi per circa 4 miliardi di euro
in tutte le Regioni.

La sfida è affrontare e risolvere i ritardi clamorosi di
due settori in emergenza e in infrazione europea con
pesanti sanzioni in arrivo.

Gli accordi di programma Stato‐Regioni siglati nel 2009‐2010 prevedevano 3.395
opere‐antiemergenza. A distanza però di quattro anni solo 109 interventi, il
3,2% risulta concluso, 631, il 19% in stato di esecuzione, mentre il 78% è fermo,
come sottolineato da Palazzo Chigi.

L’obiettivo quindi di #italiasicura è quello di una sorta di cabina di regia, che
coordini le strutture di intervento (Ministeri, Protezione civile, Regioni, Enti
locali, Consorzi di bonifica, Provveditorati alle opere pubbliche, Genio Civile ed
enti e soggetti locali) e sveltisca le procedure per portare a termine in tempi
brevi i cantieri e per ridurre cosi gli stati di emergenza territoriali.

 Cinzia Gatti
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Imperia: grazie a due big dello sport lo
storico tabacchino della Fondura è da
oggi una moderna caffetteria
(h. 13:43)

Per la sicurezza in mare, in onda nuovo
spot del 1530. Testimonial d’eccezione
Claudio Amendola (video)
(h. 12:39)

Pubblicata dall'agenzia del Demanio la
vendita dell'ex Caserma Tamagni di Triora
(h. 12:33)

Domani al CeRSAA di Albenga un incontro
tra gli operatori floricoli ed il direttore
dei grossisti tedeschi
(h. 10:19)

Ventimiglia: giornata di 'passione' per il
blocco dei mezzi pesanti in Francia,
autoporto già completo
(h. 07:51)

Imperia: oggi in Prefettura un incontro
tra le forze dell'ordine per il futuro della
video sorveglianza
(h. 07:44)

Agricoltura: un serbatoio di sicurezza e
lavoro, il pensiero di Marco Damele (R&B
Agricoltura)
(h. 07:31)

domenica 13 luglio

Strada dissestata a monte Bignone, ad
oggi nessun intervento del Comune di
Sanremo
(h. 12:00)

Santo Stefano al Mare: presentato il
progetto 'Life Bike' ovvero 'ambulanza in
bicicletta' sulla pista ciclabile
(h. 11:34)

Le più antiche testimonianze della
presenza umana a Dolceacqua: da
ricercare lungo l'antico percorso 'proto
storico' della via Eraklea in Val Nervia
(h. 07:21)
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ZONEZONE

Tweet

Home  Tarquinia  Tarquinia: Assemblea pubblica del Consorzio di Bonifica della Maremma Etrusca

Tarquinia: Assemblea pubblica del Consorzio di
Bonifica della Maremma Etrusca
L’iniziativa, in programma il 17 luglio, alle ore 18, al palazzo comunale di Tarquinia, denuncia
l’agonia dei Consorzi di bonifica laziali

14 luglio 2014 - 10:37  |  0 commenti  | Commenta l'articolo

Il Consorzio di Bonifica della Maremma Etrusca
ha indetto un’assemblea pubblica, il 17 luglio, alle
ore 18, nella sala consiliare del palazzo comunale
di Tarquinia , per denunciare l’agonia dei Consorzi
di Bonifica del Lazio per i ritardi della Regione nel
rimborsare gli ingentissimi crediti per l’attività
istituzionale svolta (anche da oltre tre anni) e per
le difficoltà di Equitalia nel riscuotere i contributi
consortili.

Sono stati  invitati  a partecipare i l  prefetto di
Viterbo, i rappresentanti regionali, provinciali, i

sindaci dei Comuni del comprensorio, i dieci presidenti dei Consorzi di Bonifica laziali, le
organizzazioni sindacali agricole e i sindacati dei lavoratori. «La nostra agonia si sta consumando
nel silenzio sconfortante delle Istituzioni e dei mezzi d’informazione. – dichiara il Consorzio di
Bonifica della Maremma Etrusca – È quindi un’occasione importante per far conoscere
all’opinione pubblica cosa sta accadendo e le proposte necessarie per risolvere i problemi, che
stanno paral izzando tutto i l  s istema bonif ica.  Confidiamo in una massiccia presenza
all’assemblea, se si condivide l’importanza di mantenere un’efficace presenza sul territorio dei
Consorzi, per le finalità di difesa e tutela cui sono addetti.

Sarebbe gravissimo e incomprensibile al personale consortile, che non percepisce regolarmente
stipendi e contributi, e a tutta la proprietà consorziata, alla quale non sono più garantiti gli
importanti servizi di bonifica e d’irrigazione, l’assenza o il silenzio dei soggetti responsabili della
gestione e tutela del territorio invitati a intervenire».

Articoli correlati:

Naturopatia: la
Dott.sa Sava ne
spiega i benefici
L’aspetto fondamentale nella
vita di un essere umano è il

benessere, correlato molto alla salute, visto
sotto un’ottica esclusivamente positiva, dove la
medicina alternativa riesce a trovare ampia
approvazione perché si rivela un tipo di
medicina molto più vicina alle persone, tenendo
in considerazione le esigenze del paziente e non
comunicando con esso solo in

Cerca nel sito...

RSS Twitter Facebook

Home Blog Politica Cronaca Cultura Ambiente Benessere Musica Mondo Sport

LadispoliLadispoli CerveteriCerveteri CivitavecchiaCivitavecchia Santa MarinellaSanta Marinella FiumicinoFiumicino BraccianoBracciano RomaRoma TarquiniaTarquinia ContattiContatti

1

    TERZOBINARIO.IT (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

14-07-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 97



1

Data

Pagina

Foglio

14-07-2014
2

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Settimanale

Pag. 133



1 / 2

Data

Pagina

Foglio

14-07-2014
3

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Settimanale

Pag. 134


